「日高町山海まつり〜うまたこフェスタ〜」が8月9日、富川さるがわせせらぎ **大き** 4 ロ

この祭りは、日高町門別沖で豊富に捕れるタコの美味しさを町内外にPRするために、4年前から開催されており、4回目となった今年も、毎年好評の「うまタコ」を目当てに、町内外から大勢の来場客が押し寄せました。

オープニングは、「ピエロのぐっち」が会場に現れ、風船アートなどで子供たちと ふれあいました。

「富川高校吹奏楽部」の演奏と「フラダンス成田グループ」によるダンスが披露されると、会場は一気に華やかに盛り上がりました。

「浜ゆでタコの無料試食会」では、この日の朝に水揚げされたばかりのタコが観客の前で豪快にさばかれ、待ちわびたお客さんが長蛇の列をつくる人気ぶりでした。恒例の「タコ料理コンテスト」では、特別審査員のANAクラウンプラザホテル千歳の三輪典雄総料理長とグランオーベルジュホッカイの半田勝也総料理長、一般審査員の方々の厳正なる審査の結果、社会福祉法人愛光会が出品した「タコチリチーズ春巻、タコカレー麻婆春巻」が最優秀賞に選ばれました。

まつりの終盤には、シンガーソングライター「NORICO」さんのライブや、すずき一平さんのスペシャルライブ、「氷中宝(タコら)探しゲーム」「もちまき大会」などのイベントも行われ、おおいに盛り上がりました。

































